# الجمعية العامة الـ143 للاتحاد البرلماني الدولي

### شبكة النقل العام

تتمتع مدريد بشبكة نقل عام ممتازة. ستقلكم الباصات، والقطارات، وخطوط قطارات الأنفاق إلى أي مكان تودون في المدينة في القليل من الوقت.

وترد المزيد من المعلومات على الموقع الإلكتروني التالي:

https://www.crtm.es/?url=https://www.crtm.es/&lang=en

### المطار

يقع مطار أدولفو سواريز، مدريد-باراخاس على بعد 12 كلم من مركز المدينة ويمكن الوصول إليه بسهولة، وراحة، وبتكلفة معقولة بواسطة وسائل النقل العامة.

# سيارة الأجرة

يقع مطار أدولفو سواريز، مدريد-باراخاس على بعد 12 كلم من مركز المدينة ويمكن الوصول إليه بسهولة، وراحة، وبتكلفة معقولة بواسطة وسائل النقل العامة (الباص، القطار...).

وإذا كنت تفضل أخذ سيارة أجرة، فيرجى ملاحظة أنه ترد أجرتان مختلفتان:

الأجرة 4 ( أجرة ثابتة إلى المطار) 30 يورو

على الحد الأقصى لسعر الخدمات المحجوزة عبر الإنترنت أو عبر الهاتف، بشرط أن يكون الراكب حاضرًا في نقطة الاجتماع في الوقت المتفق عليه.

إذا كانت المسافة أقل من 9.5 كلم ولم يتم حجز الرحلة عبر الإنترنت، فسيكون الحد الأدني لأجرة التاكسي 20 يورو. إذا كانت المسافة تزيد عن

الرحلات التي تبدأ أو تنتهي بين المطار وشارع 30.

ولا يمكن زيادة أي إضافات إلى هذا الاجرة الثابتة التي لا يحق لها للحصول

9.5 كلم (أو ما يعادلها من الوقت الأولي)، يرتفع السعر تماشياً مع الأجرة

الملائمة.

الأجرة 3 (الحد الأدبى للأجرة إلى المطار)



وترد المزيد من المعلومات على الموقع الإلكتروني التالي:

https://www.aena.es/en/adolfo-suarez-madridbarajas/getting-there/car.html

### الدراجات الهوائية

يمكنكم أيضاً استئجار دراجة هوائية من خدمة BiciMad.

وترد المزيد من المعلومات على الموقع الإلكتروني التالي:

/https://www.bicimad.com

# خدمة نقل مكوكية للجمعية العامة

سيوفر البرلمان الإسباني خدمة نقل مكوكية من الفنادق الرسمية إلى جميع الفعاليات الرسمية طوال فترة انعقاد الجمعية العامة. وسيتم عرض الجداول الزمنية في مكاتب المعلومات في الفنادق.

وستتوفر خدمة نقل مكوكية بين قصر البلدية والقاعة 3 لقصر البلدية للمؤتمرات (IFEMA).

وترد المزيد من المعلومات حول النقل على الموقع الإلكتروني التالي:

https://madrid143ipu.es/wp-content/uploads/2021/11/Transfers-Information.pdf









# **Transport**

# 143rd IPUAssembly

### **Public Transport Network**

Madrid has an excellent public transport network. Buses, trains and underground lines will take you almost anywhere in the city in no time at all. Please find more information here:

More Information

# **Airport**

Adolfo Suarez Madrid Barajas Airport is located 12 km away from the city center and can be reached easily, comfortably and affordably by public transport.

#### Taxi

Adolfo Suarez Madrid Barajas Airport is located 12 km away from the city center and can be reached easily, comfortably and affordably by public transport.

If you would rather take a taxi, please note there are two different fares:

- FARE 4 (flat fare to the airport) €30

Journeys originating or ending between the airport and Calle 30.

No supplements can be added to this flat rate fare, which is also not eligible for the maximum rate for services booked online or by phone, provided the passenger is present at the meeting point at the agreed time.

FARE 3 (minimum fare to the airport)

If the journey is less than 9.5 km in distance and has not been booked online, the minimum taxi fare will be €20. If it is more than 9.5 km in distance (or the equivalent initial time), the price will increase in line with the corresponding fare.

More Information

### **Bikes**

You can also rent a bike from the public bike rental service BiciMad.

More Information

# **Assembly shuttle service**

The Spanish Parliament will provide a shuttle service from the official hotels to all official events for the duration of the Assembly. Timetables will be displayed at the hospitality desks in hotels.

A shuttle service between Palacio Municipal and Hall 3 IFEMA will be provided.

**Transfer Information** 

